

Las Tunas gana y acecha al líder en serie sub-23



La Habana, 14 may (JIT) Las Tunas mantiene su buen paso en la V Serie Nacional de Béisbol Sub 23. Este domingo, en un cerrado juego, venció 3-2 a Santi Spíritus para situarse a solo una rayita del primer lugar de la zona.

Reinier Pérez tuvo una gran labor, al no permitir carreras en siete entradas con solo dos indiscutibles y cuatro ponches propinados. Rodolfo Díaz salvó su cuarto partido.

Los tuneros mantienen serias aspiraciones de clasificar a semifinales, a pesar de ausencias importantes como la de los lanzadores Alejandro Meneses y Angel Sánchez, quienes se desempeñan en la Serie Especial.

Granma perdió ante el sotanero Guantánamo con diferencia mínima de 7-8, pero mantiene el liderato en la zona oriental. Julio César Preval ganó el duelo con una apertura de calidad, al permitir cuatro carreras en 7.1 entradas de labor. Roilán Portuondo salvó por primera vez en la justa. El granmense Dionar Carballo conectó cuadrangular.

Holguín le ganó 6-4 el duelo a Santiago de Cuba. Yadier Rodríguez obtuvo su tercera victoria, apoyado en el segundo salvado de Luis Santos Caser. Jorge Luis Peña fue el gran baluarte ofensivo de los vencedores, al batear de 4-4 con un jonrón, cuatro carreras impulsadas y una anotada.

Ciego de Ávila mantuvo su buena racha frente a Camagüey. El zurdo Ariel Díaz ha tenido un gran retorno a su provincia de origen y venció por cuarta vez en el torneo. Arnaldo Rodríguez se anotó punto por juego salvado.

Con este resultado los avileños empatan con Santiago de Cuba en el cuarto lugar de la zona, a medio punto de los yayaberos, a dos de Las Tunas y a tres y medio de los líderes. Todos estos equipos tienen posibilidades de clasificar a semifinales por lo que la recta final de la lid será decisiva.

En la zona occidental solo pudo efectuarse un encuentro, en el cual Mayabeque sonrió con comodidad de 8-2 sobre Villa Clara. Diosbel Nápoles fue el lanzador ganador y Luis Enrique Medina perdió por quinta vez en la justa.

Estas subseries continúan entre lunes y miércoles.

Lo mejor de la jornada: La gran labor del lanzador tunero Reinier Pérez, y la ofensiva de Jorge Luis Peña.

Lo peor de la jornada: Los 51 boletos otorgados por los lanzadores en los cinco encuentros efectuados.

Tomado de Jit



Radio Habana Cuba